

BAKAMLA

Danrem 142/Tatag Shalat Idul Fitri Bersama Prajurit dan Masyarakat

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Apr 10, 2024 - 12:20



Mamuju - Dalam suasana penuh kebersamaan Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si dan keluarga melaksanakan Shalat Idul Fitri bersama prajurit dan masyarakat bertempat di Masjid Al-Amin Makorem 142/Tatag Kab. Mamuju Prov. Sulawesi Barat. Rabu (10/04/2024)



Acara ini menjadi momentum yang sangat berarti dalam mempererat tali silaturahmi antara Korem 142/Tatag dan masyarakat. Suasana khuyuk terpancar dari wajah-wajah para jamaah yang memenuhi masjid sejak pagi hari.

Shalat Idul Fitri kali ini bertindak sebagai imam memimpin jamaah Letda Arm H. Mallarangan dan Khutbah Idul fitri di bawakan oleh Ustad DR KH M. Yanas DM, S.H., M.H

Setelah pelaksanaan shalat ID, dilanjutkan dengan pembacaan khutbah oleh KH. M. Yanas DM, S.H., M.H bagaimana membentuk kepribadian berahlak mulia, menjaga toleransi antar umat beragama, pererat tali silaturahmi antara sesama serta kebersamaan dalam membangun bangsa dan negara.



Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag mengungkapkan rasa syukurnya atas kesempatan dapat bersilaturahmi dan melaksanakan ibadah bersama masyarakat.

"Kami merasa sangat bahagia bisa berada di tengah-tengah masyarakat. Jadikan momentum Hari Raya Idul Fitri ini sebagai pemersatu untuk saling memaafkan dan semangat kebersamaan ini dapat terus kita jaga dan kita lestarikan dalam setiap langkah kita dalam membangun bangsa," ujar Brigjen TNI Deni Rejeki



Shalat Idul Fitri bersama ini menjadi momentum yang tak hanya berharga bagi masyarakat setempat tetapi juga bagi para personel TNI AD khususnya Korem 142/Tatag yang merasa terhubung secara emosional dengan masyarakat. Semangat kebersamaan ini diharapkan dapat terus diperkuat dan menjadi fondasi dalam membangun bangsa yang lebih baik di masa depan.

Setelah pelaksanaan shalat Idul Fitri dilanjutkan dengan acara jamuan (Open House) di rujab Danrem bagi seluruh Prajurit dan warga Korem 142/Tatag